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第３ 第３７回全日本中国語スピーチコンテスト奈良県大会／講演
「坂和的中国語学習の極意と中国映画・中国旅行」 
（２０１９年１０月２７日）（２０１９年１０月２８日Ｆａｃｅｂｏｏｋ投稿） 

 

２０１９年１０月２７日（日）１時～５時まで、奈良女子大学で奈良県日中友好

協会主催の第３７回全日本中国語スピーチコンテスト奈良県大会が開催され、その

審査時間中に私が、『坂和的中国語学習の極意と中国映画・中国旅行』と題する４

０分間の講演を行った。そのテーマは、私がなぜ弁護士業務の傍ら映画評論家活動

を続けているのか？私の日中友好活動のきっかけは？その人脈の広がりは？中国

映画の魅力は？等々で、最後に私がなぜ中国語学習を始めたのかと、その極意を語

り、中国語を学んでいる若い諸君に応援のエールを送った。最初の自己紹介と締め

の挨拶は、以下の中国語で！ 

 

大家好，我叫坂和章平，是大阪的律师。今天能在奈良中文演讲比赛现场为正在学

中文的各位作演讲我觉得很高兴。 

 我１９４９年１月２６号出生在爱媛县松山市。今年７０岁了。我１９７４年当

了４５年律师了，６０岁开始自学中文。我２００１年开始写电影评论，《ＳＨＯＷ-

ＨＥＹ电影房间》已出版了４５本。其中有４本《中国电影特辑》。 

 今天我想跟各位说说为什么我会开始学中文，以及为什么我一边做律师的工作，

一边还继续写电影评论。 

我总算用汉语说到这儿，大家可能会听不明白。之后我会用日语进行演讲。 

 

感谢大家收听。如果我的演讲能够刺激各位提高学中文的热情，我很荣幸。 

 为了把梦想实现，各位加油，奋勇向前！我也以汉语水平考试二级合格为目标加

油。 

 希望我们总有一天，在各位用中文工作的现场还会再见面。谢谢大家！ 
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